Verehrtes Publikum,

mit diesen Zeilen bitte ich Sie um Ihr Verständnis, dass ich unsere Verabredung am 15. Dezember im Prinzregententheater nach einem für mich sehr schwierigen Jahr nach dem Verlust meines geliebten Mannes nicht einhalten kann.

Die alljährliche Weihnachtslesung war immer etwas Besonderes für mich, auch weil ich die Verbundenheit mit Ihnen, dem Publikum, so stark empfunden habe. Ich habe mir diese Absage schwer gemacht, das können Sie mir glauben.

Wenn Sie am 15. Dezember das Konzert mit meinem Schauspielerkollegen Christian Kohlund besuchen, werde ich in Gedanken bei Ihnen im Theater sein.

Ich vertraue darauf, dass ich bald wieder auf der Bühne stehen und gemeinsam mit Ihnen die Vorweihnachtszeit gestalten kann.

Mit herzlichen, vorweihnachtlichen Grüßen,

Ihre

Senta Berger